

Tenir bon ! et Gagner !

Jeudi 21 octobre 2010

35 000 manifestants à Toulouse
200 collègues en AG (rue des lois)

AG – rue des lois



Deux-cents collègues venus des postes de la couronne toulousaine ont participé à l'assemblée générale de la rue des lois convoquée à midi. Prenant acte de la situation conflictuelle régnant dans les services du département le Directeur régional accompagné de son staff est venu à la rencontre de l'Assemblée Générale.

En préambule, il a été rappelé au Directeur Régional la détermination des salariés résolus à obtenir le retrait du projet avec la mise en place d'autres solutions mais à voir également satisfaites leurs revendications en matière d'emplois et de salaires. Concernant la DGFIP les revendications professionnelles ont été réaffirmées et nous avons réitéré notre exigence de voir ouvertes de véritables négociations sur la plateforme revendicative nationale unitaire.

Emplois, salaires, missions, conditions de travail, engagements non respectés pris par Parini le 2 Mars à Labège (Allocation de sujétion particulière pour les agent(e)s du Mirail, résorption des déficits d'emplois au CAS...) Tout a été mis sur la table.

L'attitude irresponsable du Gouvernement et de la Centrale consistant à évacuer toute forme de dialogue social ne sont susceptibles que de renforcer et de développer la puissance des actions déjà engagées.

L'Assemblée Générale a validé le principe d'une rencontre de l'Intersyndicale.

A l'issue de ces débats il a été demandé au Directeur Régional de demander la mise en application immédiate des engagements pris par Ph Parini le 2 Mars à Labège et de remonter à la Centrale le fort mécontentement des collègues. Cette réunion aura permis de mesurer une nouvelle fois le déni de réalité de nos directions minimisant l'impact des suppressions d'emplois et sur les conditions d'exercice des missions et de travail.

A ce titre nous nous avouons choqués par les annonces du DRFIP concernant les pistes de réflexion de Parini sur une éventuelle rénovation de la liste des indicateurs ou la mise en place de plateformes téléphoniques pour combler les déficits d'emplois dans les Trésoreries.

Rien de nouveau en matière d'emplois, de missions et de conditions de travail. Néanmoins cette audience aura permis de convenir d'un RDV sur le site de RANGUEIL ayant pour objet d'ouvrir des négociations sur les revendications présentées par les agents du site. Un résultat à mettre incontestablement à l'actif de la mobilisation des collègues. Pour le CAS le Directeur Régional nous a informé avoir demandé des emplois supplémentaires à la Centrale.

L'échos des sites

Rangueil : Une semaine de blocage

Le blocage du site a été reconduit très largement par les collègues. La nouvelle de la venue du Directeur Général, ce vendredi à 9h30, pour négocier sur les revendications élaborées par les agent(e)s du site, a été favorablement accueillie. Des délégations par service vont être constituées pour participer à la réunion



Cité Administrative : rideau fermé

Jeudi matin, une centaine d'agents de la Cité, de douaniers, d'électriciens-gaziers et d'étudiants ont bloqué la Cité Administrative avant de partir à la manifestation. **Vendredi Matin, il a été décidé de bloquer le Bâtiment D jusqu'à la fin de la plage.** Une AG sera organisée pour mettre en débat les suites du mouvement.

CAS (Centre Amendes Service)

Les personnels réunis en AG Jeudi matin ont reconduit leur action de blocage de l'activité téléphonique et ont participé massivement à l'AG convoquée rue des Lois. Leurs objectifs : gagner sur les retraites et sur leurs revendications spécifiques.

Mirail

Vendredi midi, les collègues appellent à participer au rassemblement prévu à 12h00 devant la CRAM, à l'initiative des syndicats des entreprises et des administrations situés sur la zone du Mirail. Une Assemblée Générale est convoquée à 8h00 pour décider des modalités de reconduction de l'action (blocage, rassemblement interpro...)



Envahissement de la rue des lois

Trésorerie Générale

Plus de 40 collègues réunis en assemblée générale ont débattu des suites à donner au mouvement. **Il a été décidé d'aller à la rencontre des collègues service par service pour débattre des revendications en matière de retraites, d'emplois, de salaires, de missions et de conditions de travail.** Prochaine AG le vendredi 22 octobre à 09h00.

Balma

Réunis en AG les agents du site de BALMA ont mis en débat le principe du blocage du site en accord avec la décision de l'intersyndicale 31. Ils envisagent le blocage du site pendant la plage variable du matin. Ils ont exprimé la nécessité d'apporter leur soutien financier aux agents en lutte en abondant la caisse de solidarité (compte de l'ASIS). Une nouvelle AG se tiendra le 22 octobre afin de concrétiser ces décisions.

AG, réunions des personnels tous les jours sur tous les sites !!!